

Reprise des cours au Collège au 22 juin – Mail du 19 juin

Madame, Monsieur, Chers parents,

Les chefs d'établissement ont reçu hier un courrier du Cabinet du Recteur nous demandant d'accueillir les collégiens de façon obligatoire à partir du **lundi** 22 juin, dans le respect du nouveau protocole sanitaire. (masque obligatoire pour tous : élèves et enseignants en cours et en dehors ; plus de distanciation, mais obligation pour les élèves d'une même classe de rester dans la même salle). Cela signifie que les cours reprennent **lundi** matin à Saint Stanislas pour tous les élèves du collège et pour toute la semaine. De nouveaux emplois du temps sont en cours d'élaboration. L'organisation préalable proposée pour le lycée et les CPGE perdure, et cela jusqu'au **vendredi** 26 juin.

L'équipe de Saint Stanislas fait au mieux pour relever cette exigence dans un délai difficilement acceptable. La Sogeres s'est organisée pour assurer les repas durant la semaine prochaine pour les élèves .

Je sais pouvoir compter encore une fois sur votre compréhension dans ces temps très compliqués pour tous.

Thierry Bougère
Chef d'établissement